

DIMANCHE 12

LE LIEN MOMENTANE

avril 2020

Chers amis,

Voici la réflexion que je vous propose pour ce dimanche :

En ce dimanche de Pâques, il aurait sans aucun doute été question de résurrection dans les édifices religieux de toute la chrétienté. Ces bâtiments resteront toutefois fermés en ce jour.

Depuis peu de temps, nous pouvons nous réjouir de voir, dans les médias, des malades qui, après une lourde prise en charge à l'hôpital, retournent chez eux, guéris, comme ressuscités. C'est une Bonne Nouvelle !

Ce qui nous est proposé avec la résurrection ne serait-il alors pas tant de nous intéresser à ce qui pourrait se passer après la mort, dans un au-delà ? Ne serait-il pas plutôt de commencer à ressusciter ici et maintenant, chacun dans sa propre vie ?

Cela ne serait-il pas possible si nous renonçons fermement à tout ce qui nous détruit, à tout ce qui nous enlaidit, à tout ce qui nous fait souffrir intérieurement ?

Renoncer fermement à tout cela dès aujourd'hui pour construire un monde réellement meilleur !

Réfléchissons y tous !

Votre Président,

Fred